



## EL FRONTÓN ATANO III CAMBIA SU LOOK Y ACOGERÁ PARTIDOS DEL CAMPEONATO DE PAREJAS

Estos días han finalizado los trabajos de pintado de las paredes del Frontón Atano III en la ciudad deportiva de Anoeta.

“Se trata de una nueva imagen, un nuevo look para el frontón que cambia su imagen en verde por unas paredes en gris oscuro, siguiendo la estela de otras instalaciones similares y que facilita, además, una mejor visualización de la trayectoria de la pelota, especialmente en retransmisiones televisivas”, ha destacado el concejal de Deportes y Vida Saludable, Iñaki Gabarain.

Y es que la imagen del Atano III va a volver a la primera línea de la competición pelotari. “Hoy se ha confirmado que San Sebastián acogerá partidos del campeonato de mano por parejas. Era una de mis aspiraciones, devolver a Donostia al lugar que le corresponde en el calendario pelotari. El acuerdo con Aspe es firme y cuatro partidos del campeonato de pelota a mano, algunas rondas del manomanista y del 4 y medio, se celebrarán en San Sebastián.”

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



Además, se ha alcanzado un acuerdo con la Federación Guipuzcoana de Pelota para que el Atano III su centro de referencia. Será la sede de las selecciones guipuzcoanas tanto masculina como femenina, y acogerá todas las finales de los torneos organizados por la federación. También será el centro de tecnificación de cadetes. “Y muy importante -ha señalado Gabarain”, el Atano III será la instalación en la que se impulsarán proyectos de fomento de la pelota femenina, que es otra de nuestras prioridades.